

令和7年度

白沢だより

名古屋市立白沢小学校
学校だより 第4号
令和7年6月23日

梅雨の季節になってきましたが、晴れの日も多く、子ども達は元気よく外で遊んでいます。

熱中症対策として、運動場には気温や暑さ指数の測定器を設置し、場合によっては運動を制限していきます。水分補給や帽子の着用も繰り返し声を掛けていきます。ご家庭でも、お子さんに熱中症に気を付けるようにお声掛けください。

近年、小学生が交通事故に遭う件数が全市的にもかなり増えています。自転車に乗るときにヘルメットを着用する、横断歩道を渡るときに左右確認するといった交通ルールを守ることを今一度、ご家庭でも確認していただき、安全に過ごせるようにしてください。

環境学習ウイークトライ&アクション

5月から6月にかけて、環境学習を行っています。

1年生は白沢公園、2年生は川村公園、3年生は高島公園、4年生は川北公園と庄内川の河川敷へ清掃活動に出掛けました。ごみを集め、公園をきれいに使おうという意識が高まりました。つくし学級は、ゴミの分別やSDGsについて考えることを通して、地球環境を意識した行動の大切さについて気付く学習を行いました。

5年生は「東邦ガス」の方を講師として招き、生活に欠かせないエネルギーを大切に使うために気を付けることについてお話していただきました。自分たちが普段から使っているエネルギーの役割やそれを届ける大切さについて学びました。自分の生活を見直すよい機会となりました。今後、6年生は「自分と社会の探究学習」として自分の未来と身の回りの環境とSDGsをテーマに探究的な学習を行う予定です。

スマホ・ネット安全教室

6月6日（金）にスマホ・ネット安全教室を行い、スマートフォンやSNSなどの安全な使い方を学びました。実際の事例を知るとともに、事件に巻き込まれない安全な使い方や正しい使い方について考える機会となりました。

今後、スマートフォンやSNSは子ども達の生活と関わりの深いものになってきます。適切に使うことができるようご家庭でもご協力ください。

【保護者の方へお願い】

最近、公共の場での行動が危ないという話を聞きます。分団での登校の際に集合場所で遊んでいたりと、道路や歩道で遊んでいたりとしていると大きなけがにつながる可能性があります。学校でも指導をしますが、ご家庭でもお声掛けいただきますようお願いいたします。